

MISION: VER Y CONOCER LA ORGANIZACION SINDICAL ESPAÑOLA

“Empiezo a conocer la realidad del sindicalismo español.”

Son palabras del secretario general del Consejo Deliberante del Sindicato de Trabajadores de las Industrias Metalúrgicas y de Material Eléctrico de Río de Janeiro, que asiste al Congreso en calidad de observador.

—¿Qué concepto tienen en su país de la Organización Sindical española?

—Teníamos la idea de que era un sindicalismo sólo de dirigentes. Ahora es cuando me doy cuenta de nuestro error. Estoy viendo la directa participación del trabajador.

—En su calidad de observador, ¿qué misión le trae a este Congreso?

—Primero quiero conocer las bases auténticas del sindicalismo español. Después lo difundiré en mi país y tal vez obtengamos de esto aportaciones a nuestra estructura sindical.

—¿Cómo es ésta actualmente?

—Los trabajadores están representados en el Sindicato a través de tres delegados por empresa. Estos se reúnen mensualmente para plantear sus problemas y peticiones. Aparte de esto, hay unas asambleas en las que los trabajadores participan directamente. Actualmente planeamos una modificación en la Reglamentación General de Trabajo, en JUCE, mejorar las condiciones de vida del productor brasileño.